

ACARA PISAH SAMBUT KEPALA SMP 5 BATUSANGKAR

Written by Fitriya Suswita

Wednesday, 01 November 2017 03:17 -



Penyambutan Tamu dengan tari galombang dan temu ramah di Mushalla Darul U'lum

Jum'at, 27/10/17 dilaksanakan acara Pisah Sambut Kepala SMP 5 Batusangkar dari Drs. Hadmadi Sucipta, M.Pd (Kepala Sekolah Lama) Kepada Drs. Jalinus (Kepala Sekolah Baru). Acara ini diawali dengan penyambutan rombongan dari SMP 1 Padang Ganting tempat tugas Drs. Jalinus yang lama dengan tari Galombang yang di bawakan oleh anggota sanggar seniman SMP 5 Batusangkar dibawah bimbingan guru kesenian Refdawati, S.Pd.

Kemudian dilanjutkan dengan makan siang bersama dan temu ramah yang diselenggarakan di Mushalla SMP 5 Batusangkar yang juga dihadiri oleh Kepala dinas Pendidikan Kab. Tanah Datar yang diwakili oleh pengawas SLTP Rosyid Mahmudi, M.Pd dan juga Ketua Komite Edi Susanto, M.Hum serta pengurus Komite lainnya. Dan yang teristimewa acara pisah sambut ini juga dihadiri oleh Istri dan anak tercinta dari kedua Kepala Sekolah.

ACARA PISAH SAMBUT KEPALA SMP 5 BATUSANGKAR

Written by Fitrya Suswita

Wednesday, 01 November 2017 03:17 -

Acara pisah sambut kepala sekolah ini di SMP 5 Batusangkar baru merupakan yang ke tiga kalinya semenjak sekolah program keunggulan ini berdiri, dimana yang Pertama Pisah sambut dari H. Darisman Kepala Sekolah Pertama di SMP 5 Batusangkar, dimana saat itu SMP dan SMA Unggul Tanah Datar masih berada dalam satu Bangunan yang diserahkan kepada Drs. Asrul pada awal tahun 2007, kemudian dari Drs. Asrul Kepada Drs. Hadmadi Sucipta, M.Pd tahun 2015 dan dari Drs. Hadmadi Sucipta, M.Pd kepada Drs. Jalinus yang diselenggarakan Jum'at kemaren 27 Oktober 2017, semoga SMP 5 Batusangkar kedepannya semakin maju dan berprestasi di bawah kepemimpinan Drs. Jalinus, Selamat datang dan selamat bertugas kepada Kepala SMP 5 Batusangkar yang baru Drs. Jalinus beserta keluarga, karena keberhasilan seseorang tidak terlepas dari dukungan penuh keluarga tercinta. Dan juga selamat bertugas kepada Drs. Hadmadi Sucipta, M.Pd di tempat yang baru.